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Beitrag von „Zirndorfer“ vom 1. Juni 2018, 19:59

Laut verlinkten Artikel ist seine Stasi-Vergangenheit doch schon seit 1992 bekannt.

Warum wollen diese drei anderen Ehrenspielführer erst jetzt zurücktreten und nicht schon vor
über 25 Jahren?

Haben die das vorher etwa nicht gewusst? 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1266-dynamo-dresden/?postID=2607328#post2607328
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